

# Fotografien im Schloss



Am Sonntag präsentiert die Erlanger Fotografin Gabriella Héjja ihre Arbeiten zwischen 10 und 18 Uhr im Schloss Hemhofen. Die gebürtige Ungarin studierte in Budapest, war nebenberuflich als Fotomodell tätig, ehe sie ins Fotofach wechselte. Sie lebt seit 2003 in Deutschland, ab 2006 leitet sie die Erlanger „Galerie Treppenhaus“. Seit 2007 zeigt sie ihre Fotografien in Ausstellungen im In- und Ausland. 2008 wurde sie in die Deutsche Gesellschaft für Photographie (DGPh) berufen. Seit 2011 ist sie zudem als Dozentin für Fotografie an der Volkshochschule Erlangen tätig.

Foto: Gabriella Héjja